

Le Courrier de l'ouest (Deux Sèvres)
Samedi 31 mai 2025 N°24953

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Un rassemblement festif qu'on aime bien »



140 enfants de cinq à onze ans ont fêté la fin de la saison 2024-2025 du mini-basket.

PHOTO : CO

Samedi 17 mai, place à la fête nationale du mini-basket, qui clôture la saison 2024-2025.

Dans la matinée, quelque 80 enfants de cinq à neuf ans ont investi l'espace multi-activité de Saint-Pardoux, issus du club de Moncoutant, du Basket Plaine-et-Sèvre, d'Échiré, du P2B Parthenay, du club de La Forêt-sur-Sèvre sans oublier l'équipe de

Saint-Pardoux, à domicile.

« Le programme de la matinée », précise Alexandra Masseteau, présidente de l'Académie sportive, « était composé d'ateliers très ludiques pour se perfectionner tout en s'amusant et ponctuée de matchs en 3-3. »

Claude Herviou, l'entraîneur de l'Académie sportive, supervisait les ateliers avec l'aide de parents. De

son côté, Romane Herviou arbitrait les matchs. « C'est un rassemblement festif qu'on aime bien » reprend Alexandra. « Pour cette occasion, un tee-shirt spécial fête du mini-basket a été offert aux joueurs par le Comité du basket des Deux-Sèvres. » L'après-midi, même programme avec les mêmes clubs, pour les enfants de neuf à onze ans, 60 au total.